EL CAMBIO DE LA CAIXA. En el mes de julio el delegado territorial de La Caixa, Francesc Cantó, recibió una carta firmada por 75 comerciantes de la zona del Mercado de Sant Carles, en la que se quejaban de la política de cambio de esa oficina de la Caixa, porque la directora únicamente permitía un día a la semana para el cambio a los clientes. El pasado lunes, Cantó convocó a los comerciantes promotores de la iniciativa y les dijo que aunque La Caixa mantenía la política de reservar un día para el cambio (miércoles), tampoco negaría este servicio a sus clientes

si en cualquier otro día de la semana lo necesitaban. Fin del conflicto, y una pregunta con respuesta: ¿Por qué será que este litigio con La Caixa sólo ha salido publicado en este medio? La respuesta es quevedesca: Poderoso caballero es don Dinero.

LA QUINIELA DEL SUS-CRIPTOR. Seguimos con buen pie en la 'Quiniela del Suscriptor', Si la pasada semana sacamos un once, en esta hemos repetido el número de aciertos. BOWLING PARADISE está afinando: la bolsa es de 47,99 euros. De mica en mica...

QUIÉN ES ÉL. Rafael Ballús, alcalde de Granollers entre 1979-1987. Dejó la al-



EL PRECIO DE LA BANDERA. Pese a que un acuerdo municipal aprobado en su día por el Ayuntamiento de Montornès estableció que el Onze de Setembre sólo se izaría la senyera en el Consistorio de ese municipio, la regidora Cristina Tarrés (PP) ha hecho valer su voto para forzar a que la bandera española estuviera en el mástil ese día. Recuérdese que Tarrés impidió que ICV, la fuerza más votada, recuperara la alcaldía dando su voto a Dani Cortés (PSC). Así pues, si Cristina quiere la bandera, se iza la bandera...

> caldía a Pujadas para irse como gerente al Hospital de Ciudad Real. Luego fichó como gerente del Hospital del Mar de la Cruz Roja y actualmente lleva la gerencia del de Lleida. La última vez que estuvo en Granollers fue hace quince días con motivo de los 25 años de Radio Granollers.

> LAS FIESTAS DE 2008.

L'Ascensió cae a principios de mes. El 2 de mayo. Ese año Granollers celebrará su fiesta el mismo día que la Comunidad de Madrid festeja la guerra de la Independencia. La de la Festa Major será el 29 de agosto, el último viernes del mes.

BUENA MARCHA DE LA ECONOMIA. En el 2006 el Ayuntamiento de que el país vaya mal cuando la econom@a va tan bien? No puede ser.

ASAMBLEA NO-TARIAL DEL CAF.

Los miembros del Col.lectiu d'Atletes de Fons (CAF) han recibido por Burofax la convocatoria de una Asamblea General, firmada por Antoni Cornellas en calidad de presidente en funciones. En la convocatoria se

informa que se ha requerido la presencia de un notario, para dar fe de todo lo que se acuerde, en una reunión previsiblemente tensa dada la situación a la que se ha llegado.

LA DIMISION DE LAU-RA TINTÓ. CDC ha convocado a todos sus militantes de Granollers para el próximo miércoles día 10 a las 21,30 de la tarde. En la asamblea se perfilarán los últimos detalles del Congreso local que se celebrará en noviembre, se hablará del nuevo catalanismo que impulsa Artur Mas y se hará efectiva la dimisión de Laura Tintó como presidenta local. Ella es la que paga la factura de las elecciones municipales.

Granollers ingresó un millón de euros más que en el 2005 en concepto del IAE. Como se sabe, sólo pagan el IAE las actividades que generan unos ingresos superiores al millón de euros. Este año el incremento será similar. ¿Puede ser

La junta del Casino que ha cesado a Cot ha propuesto a Joan Garriga como presidente, salvo sorpresa de última hora.

Dieciséis delincuentes han sido expulsados en el 2006 por ser multireincidentes.

bambalinas: Entre Carles Ribell, el nuevo gerente del Teatre-Auditori es el protagonista de La Carátula.

El último pleno municipal de despedida del secretario Amorós dio más jugo del previsto: Canet, Monsalve y los perros, protagonistas inesperados.

Albert Rivera, presidente de Ciutadans, denuncia ante los juzgados de Granollers la amenazas de muerte de dos militantes de las JERC

Ensayo general de los activistas contra el Cuarto Cinturón en la Estación de RENFE.

Una ex trabajadora acusa a una empresa semi pública de acoso laboral a personas con minusvalía.

La primera promoción: Hace 65 años abrió el actual EDUCEM sus aulas de enseñanza mercantil.

Tres motoristas muertos en el mismo fin de semana.

La intoxicación masiva de El Xiprer fue a causa de la Salmonela, pero se desconoce su origen.

250 ex atletas se dan cita en una cena de gala para festejar los 75 años del Club Atlètic Granollers.

Los ocupas de Cardedeu irrumpen en el pleno municipal 'armados' con pitos para protestar por un desalojo.

[La última frase]

"La violencia es el último recurso del incompetente". Isaac Asimov (1920-1992) Escritor y bioquímico estadounidense.

CONFIDENCIAS

El ex inspector jefe de la Policía Nacional de Granollers durante el cuatrienio 1997/2001, Nemesio Villar, que tuvo que dejar su destino de Granollers al ascender a Comisario, es en la actualidad responsable de los servicios de escolta de Madrid, un servicio que en la capital de España ocupa a miles de agentes de policía. La carrera profesional de Villar ha sido espectacular: De Granollers pasó a ser responsable de la Unidad de Información de Barcelona y con la llegada del gobierno de Zapatero fue llamado a dirigir la Unidad de Información para toda España, gracias a las buenas relaciones que tenía con los mandos de su misma promoción.

■ El POUM de Granollers no contempla la posibilidad de trasladar el Bingo del Teatro del Casino a los futuros sótanos que la entidad quiere construir, para poder recuperarlo. Es decir, que para hacer esta operación es preciso, en primer lugar, contar con el visto bueno municipal, que no se ha producido, y que éste solicite una revisión puntual del POUM ante Urbanismo de Barcelona. Conociendo la lentitud administrativa, quien tenga prisa, que se tome una tila porque no se trata de modificaciones sencillas. Hay que cambiar además del POUM las ordenanzas municipales, y para ganar tiempo seria bueno que la nueva junta pusiera las manos sobre el asunto.